

## De López contra el "medio ambiente"

Publicado por: Chaloaranda

Publicado el : 19-5-2023 1:08:23

“Burla, ecocida cimiente . . .”

De tarugadas concierto  
increíble, pero, cierto  
el día primero de mayo  
ya casi me parte un rayo.

En la horrenda mañanera  
lerda, lenta, a su manera  
López mostró su ignorancia  
de retrógrada fragancia.

Tengo pruebas de lo que hablo,  
refiriéndose al vocablo,  
al término, “medio ambiente”  
dijo en su español corriente.

Que al oírlo descalabra:  
“no me gusta la palabra,  
¿dónde quedó el otro medio?”,  
como ven, ya no hay remedio.

Si eso fuera alguna broma  
al fin la verdad se asoma  
allá por la selva maya  
donde natura desmaya.

Al paso de su “trenecito”  
que no cumple el requisito  
de ley de impacto ambiental,  
cruel ecocida tal por cual.

Andrés anda en el absurdo  
del comentario más burdo  
su disparate es inmenso,  
cualquiera diría que es menso.

Ahí tienen al “presidente”  
que “gobierna” a tanta gente,  
a ciento treinta millones  
donde hay muchos “agachones”.

Chairos, harto atolizado

que festejan lo variado  
de la incultura pejana,  
que ya es tan mexicana.

Autor: Lic. Gonzalo Ramos Aranda  
Ciudad de México, a 01 de mayo del 2023  
Reg. SEP Indautor No. (en trámite)